



# Tras un regaño de Palacio Nacional, Mier y tuvo que salir a poner en duda sus propios dichos sobre el futuro del Plan C

Puso paños fríos y dijo que habrá una reunión con Sheinbaum para analizar que las reformas no afecten la confianza de los inversores. AMLO con banqueros. Salazar en Washington



Al mediodía Ignacio Mier, así como legisladores del PT, se mostraron muy envalentonados en favor del Plan C, lo cual derivó en un salto en el tipo de cambio que llevó la cotización del dólar hasta los 18 pesos.

Al cierre de los mercados, la divisa estadounidense cotizaba todavía en 17.98 pesos, su nivel más elevado desde octubre del año pasado, y el peso mexicano fue la moneda de peor desempeño entre las principales cotizaciones

Pasadas las seis de la tarde Mier, que será senador, tuvo una postura diametralmente opuesta a la de horas atrás. En una conversación radial señaló: "Nosotros, primero para darle tranquilidad a todos, lo importante es el crecimiento económico, la inversión y la estabilidad financiera, necesitamos un marco que le de confianza a todos los sectores económicos".

Dijo que seguramente se impulsaran reformas constitucionales referidas al bienestar y el salario mínimo pero luego completó: "hay reformas que requieren, por prudencia, una mayor apertura, un mayor diálogo como es la reforma judicial".

"Deberemos hablar con Claudia Sheinbaum cuando ella ya sea presidenta y allí se analizaran las conveniencias de las reformas", agregó.